

Polsek Cidaun Lakukan Patroli Someah untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.OPINIWARGA.COM

Jul 22, 2023 - 03:41



Polres Cianjur - Polsek Cidaun kembali melaksanakan patroli Someah guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti C3 dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum mereka. Patroli dilaksanakan pada hJum'at tanggal 21 Juli 2023, mulai pukul 22.20 WIB hingga selesai.

Patroli Someah kali ini dipimpin oleh Aipda Kosid sebagai Kaspk II dan Bripta Dede Hidayat yang merupakan Bhabinkamtibmas setempat. Sasarannya adalah warga masyarakat Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur.

Kegiatan patroli Someah ini dilakukan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat setempat. Dalam pelaksanaannya, polisi menggunakan pendekatan dialogis guna menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Hal ini bertujuan untuk membangun hubungan yang harmonis antara pihak kepolisian dan masyarakat.

Dalam catatan dan hasil kegiatan patroli Someah tersebut, dapat disimpulkan bahwa kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. Masyarakat setempat merasa terbantu dan terlindungi dengan adanya kehadiran polisi yang turun langsung ke lapangan untuk menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui AKP Munawir, Kapolsek Cidaun, mengungkapkan bahwa patroli Someah merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, angka gangguan Kamtibmas dapat ditekan sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang.

Kegiatan patroli Someah ini juga sejalan dengan upaya Polsek Cidaun dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian. Dengan turun langsung ke lapangan dan mengamati kondisi sekitar, diharapkan masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi yang nyata dan memberikan rasa aman serta perlindungan.

Polsek Cidaun berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan patroli Someah dan upaya lainnya guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. Masyarakat diimbau untuk tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan menginformasikan kepolisian jika menemui kejadian atau gangguan Kamtibmas.